



いつもご紹介ありがとうございます。

12月 紹介数

内科	39	整形外科	28	腎・透析センター	2	歯科口腔外科	27
内科 ER	165	放射線科	118	内視鏡	43	消化器内科	39
外科	43	脳神経外科	5	呼吸器外科	1	眼科	0
泌尿器科	33	小児科	16	胸部心臓血管外科	6	乳腺外科	19
産婦人科	114	緩和ケア外科	52	循環器内科	62		
皮膚科	1	精神科	2	リハビリ科	4	合計	819

## 新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

2024 年は、元旦の能登半島地震という衝撃的な出来事から始まり、医師の働き方改革の施行や診療報酬改定などの医療を取り巻く情勢の変化に対応に追われた1年でした。

私事ですが、年末に家族の住む能登を訪れました。地震から1年となり日常生活は落ち着きを取り戻している中、地元の報道では能登への注目が薄れていくことを危惧する声が多く取り上げられていました。自分たちの思いが県や国になかなか伝わらない、復旧復興が目に見えないもどかしさ、離れた場所に避難した人びとが地域に戻ってこない寂しさなど、周りからは窺い知れない被災地の方々の思いを感じました。

一方でわたしたちの従事する医療や介護を取り巻く情勢もまた厳しさを増すばかりです。全国的に医療・介護施設の経営の悪化が進む中、果たして現場からの声は国に十分に伝わっているのかとの懸念があります。地域の皆様方とも協力しながらもっと声を上げていかなければならないと思っております。

そして当院が地域での役割を果たし続けていくためにも、決して次の診療報酬改定まで座して待つことなく、院内の医療機能の見直しや一層の地域連携強化など、今年もいろいろな課題を前に進めていきたいと思っております。

本年も引き続き当院へのご支援を賜りますようお願い申し上げます。



病院長 河原林正敏



## 内視鏡室の紹介

～ミつけよう！ミてもらおう！ハラんなか！～



胃がんや大腸がんは内視鏡で早期発見することが可能です。早期発見できれば、身体に、時間に、経済的に負担の少ない内視鏡治療が可能です。上部内視鏡は月-土に検査を行っており、希望により鎮静下や細径（経鼻）内視鏡が可能です。下部内視鏡は月-金に検査を行っており、できる限り大腸ポリープに対して日帰り治療を行っております。また、ご高齢の方や体に障害のある方など前処置に不安がある場合は、前日からの入院でお手伝いさせていただきます。

当院は24時間365日緊急内視鏡の対応が可能です。緊急性の高い止血が必要な消化管出血、ドレナージが必要な胆管炎、除去が必要な異物誤飲、イレウス管留置が必要な腸閉塞など多くの紹介を受けています。

当院には内視鏡資格を持ったスタッフが多数在籍しています。安全かつ迅速な内視鏡治療および治療を提供できるよう体制を整えています。日常検査、緊急症例など、当院の内視鏡チームがベストの医療を提供させていただきます。ミつけよう！ミてもらおう！ハラんなか！！よろしく願いいたします。

## 緩和ケア病棟・緩和面談についてのご案内 緩和面談 2 枠から 4 枠に拡大！

緩和ケア病棟についてご案内させていただきます。緩和ケア病棟への入院については、事前の面談が必要となります。面談については、2月から地域の皆様のご要望にお応えし、これまでの火・水の2枠から月～木の4枠へ拡大致しました。（下記診療表参照）

面談の際には本人様、ご家族の代表者（キーパーソン）の来院をお願いしております。また、病棟の雰囲気を感じて頂けるように見学も実施しております。病院の最上階14階に病棟があり、素晴らしい展望です。お試し入院の希望があれば、2泊3日から1週間程度の短期的入院にて、入院生活を体験して頂くことも可能です。

コロナ禍の面会制限から、感染対策実施のもと、現在9:30～20:00まで、小さなお子様から制限なく面会していただけます。ご希望があれば、大切なペットとの面会も可能です。その他、アロマテラピーや、季節のイベントなど、ご家族と一緒に、スタッフ一同、寄り添いながら日々のケアに努めております。



緩和ケア病棟 師長 西端 佳世

### 【緩和面談 2月からの診療表】完全予約制

	月	火	水	木	金	土
午前診療 (9:30～10:30)	×	×	○	○	×	×
午後診療 (14:00～15:00)	○	○	×	×	×	×

